

BROADCAST

Patroli Malam Polsek Sindangbarang Antisipasi Guantibmas C3

Cianjur - CIANJUR.BROADCAST.CO.ID

Jun 27, 2024 - 13:05



polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Sindangbarang melaksanakan patroli malam dalam rangka antisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Guantibmas) khususnya C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Patroli ini dipimpin oleh Aiptu Hendra Purwanto dan Aipda Andik Santoso, menggunakan satu unit kendaraan patroli Polsek Sindangbarang.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 27 Juni 2024, atas arahan dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H. Sasaran patroli meliputi seluruh wilayah hukum Polsek Sindangbarang dengan fokus khusus di sekitar alun-alun Kecamatan Sindangbarang.

Patroli malam ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas serta menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. Aiptu Hendra Purwanto menyatakan, "Kami melakukan patroli malam ini untuk memastikan situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Sindangbarang tetap terkendali. Patroli ini adalah bagian dari upaya kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat."

IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., juga menekankan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga ketertiban umum. "Dengan melaksanakan patroli secara rutin, kami berharap dapat mencegah berbagai potensi gangguan keamanan. Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik," ujarnya.

Hasil dari patroli ini menunjukkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sindangbarang, khususnya terkait C3, serta kegiatan di alun-alun Kecamatan Sindangbarang, berada dalam kondisi aman dan kondusif. Tidak ada kejadian Guantibmas yang dilaporkan selama pelaksanaan patroli.

Kegiatan patroli malam ini diharapkan dapat terus menjaga situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Sindangbarang, memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Polsek Sindangbarang akan terus berupaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayahnya.